



Canadian
Association of
Music Therapists
Association
canadienne des
musicothérapeutes

Canadian Association of Music Therapists
Association canadienne des musicothérapeutes
1124 Gainsborough Rd, Suite 5
London, ON, N6H 5N1
1-800-996-2268
info@musictherapy.ca

CAMT 2020 ANNUAL GENERAL MEETING MINUTES
May 23, Online via Zoom at 12pm EDT
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2020 DE L'ACM PROCÈS VERBAL
23 mai 2020 En ligne, Zoom, 12 h HAE

In Attendance:
Étaient présents :

Miya Adout	Lee-Anne Dowsett	Ashley Kurkjian	Candace Rahn
Daniel Allen	Elizabeth Eldridge	Jessica Kwong	Angela Randall
Thyra Andrews	Ruth Eliason	Christelle Laforme	Karie Rippin Bilger
Jo Anne Tait	Tinaya Entz	Pam Lansbergen	Karin Roberts
Carolyn Arnason	Meredith Evans	Paul Lauzon	Ruth Roberts
Kimberly Arsenault	Rebecca Fairless	Tanya Lavoie	Plonia Robinson
Kelsey Arsenault	Moshe Fisher-Rozenberg	John Larence	Shannon Robinson
Sue Baines	Mary Friesen	Yuhnuk Lee	Eric Leslie Ross
Valerie Bird	Johanne Gallant	Kelly Lefaive	Hannah Roth
Mariah Blaine-Longo	Linda Gambell	Gloria Lipski	Priya Shah
Samantha Borgal	Laura Gillis	Tiana Malone	Rose Smith
Cynthia Bruce	Rebecca Goldstein	Stephanie Maxwell	Justine Stehouwer
Jennifer Buchanan	Jessica Heise	Melanie McDonald	Mariah Story (Van't Hof)
Louise Cadrin	Fleur Hughes	Amelia McGaugh	Susan Summers
Leah Callao	Grace Hunte	Kaitlyn McLagan	Josephine Sung Tak Lee
Patricia Carandang	Shannon Ingersoll	Elizabeth Mitchell	Emily Teng
Debbie Carroll	Lisa Jacobs	Liz Moffitt	Charles-Antoine Thibeault
Emily Carruthers	Danielle Jakubiak	Jackie Naccache	Candice Twees
Trina Chakrabarti	Holly Jamieson	Lisa Nagtegaal	Kristina Twilt
Kiki Chang	Melissa Jessop	Juanna Nguyen	Guylaine Vaillancourt
Elaine Cheung	Lucinda Johnston	Nicola Oddy	Sarah Van Peteghen
Maya Chriqui	Asako Kando	McKenna Ogg	Melinda VanHove
Bernice Chu	Eunice Kang	Melody Owen	Melinda Vieira
Amy Clements-Cortes	Ahmett Karagedik	Bingyi Pan	Lindsay Ward
Stephanie Corcoran	Kaitlyn Kasha	Kayley Patterson	Katelyn Wheaton
Mackenzie Costron	Carrie Kerr	Jan Pearce	Renee White
Jennifer Cunningham	Shirley Khalil	Sarah Pearson	Louise Whitehead
Kathryn Daniels	Sheila Killoran	Chrissy Pearson	Erica Wiebe
LouAnn Davis	Jennifer King	Laurie Perez	Lana Wilkinson
Laura Dawe	Jane Kinzer	Colette Perkin	Rebecca Woodruff
Emily Denison	Joel Klassen	Shannon Perkins Carr	Laurel Young
Victoria Di Giovanni	Naomi Klassen	Robyn Peters	Larissa Zoubareva
Amy Di Nino	Kylie Klym	Nadia Petriw	
Kimberly Dolan	Julia Beth Kowaleski	Alana Pon	
Jesse Dollimont	Johanna Kroetsch	Adrienne Pringle	

**1. Call to Order
Appel à l'ordre**

Kiki Chang called the meeting to order at 12:01pm EDT.

Kiki Chang déclare la séance ouverte à 12 h 01 (HAE).

**2. President's Welcome and Address
Bienvenue et adresse de la présidente**

Kiki Chang thanked Charles-Antoine Thibeault for sharing the AGM content in French, explained how to participate on the meeting platform, including the voting process and gave a description of CAMT's online conference.

Kiki Chang a remercié Charles-Antoine Thibeault d'avoir partagé le contenu de l'AGA en français, elle a expliqué les façons de participer sur la plateforme de la réunion, dont le processus de vote. Elle a aussi donné une description du congrès de l'ACM, en ligne.

**3. Introduction of Special Guests, Board Members & Committee Members
Présentation des invités spéciaux, des membres du Conseil, et des membres des comités**

Kiki Chang thanked all members for the incredible work they have been doing during these challenging times and also for supporting each other. CAMT is all of us together and acknowledgement was given to anyone who has volunteered for CAMT in the past, is presently volunteering for CAMT or is considering volunteering for CAMT in the future.

Kiki Chang a remercié tous les membres pour le travail extraordinaire accompli pendant cette période difficile. Elle les a aussi remerciés de se soutenir les uns les autres. L'ACM est l'ensemble de nous tous et une reconnaissance a été faite à toutes les personnes qui ont été bénévoles dans le passé, qui sont actuellement bénévoles pour l'ACM ou qui considèrent l'être dans l'avenir.

**4. Approval of Agenda
Adoption de l'ordre du jour**

Amendments to the Agenda – addition of “Board Portfolio Updates” under “New Business.”

Amendements à l'ordre du jour — ajout de « Mises à jour du porte-folio du conseil » sous « Nouvelles affaires ».

Approval of the agenda as amended was moved by Sue Baines and seconded by Tiana Malone. Majority in favour. Motion carried.

L'approbation de l'ordre du jour tel qu'amendé est proposée par Sue Baines, secondée par Tiana Malone. Majorité en faveur. Motion adoptée.

**5. Approval of AGM Minutes from May 25, 2019
Adoption du procès-verbal de la réunion précédente**

Approval of the minutes moved by Kimberly Dolan and seconded by Melody Owen. Majority in Favour. Motion carried.

L'approbation du compte-rendu est proposée par Kimberly Dolan, secondée par Melody Owen. Majorité en faveur. Motion adoptée.

**6. Business Arising from the Minutes Suivi du procès-verbal
Approval of Annual Report Adoption de rapport annuel**

None stated.

Aucun n'est énoncé.

**7. Approval of Annual Report
Adoption de rapport annuel**

Approval of the Annual Report for March 2019 – February 2020 moved by Priya Shah and seconded by Tanya Lavoie. Majority in favour. Motion carried.

L'approbation du rapport annuel de mars 2019 — février 2020 est proposée par Priya Shah, secondée par Tanya Lavoie. Majorité en faveur. Motion adoptée.

**8. Approval of Financial "Statement of Operations and Changes in Net Assets"
Adoption de rapport financier « État des résultats et de l'évolution de l'actif net »**

Approval of the Financial Statement of Operations and Changes in Net Assets moved by Amy Di Nino and seconded by Kylie Klym.

L'approbation de l'État des résultats et de l'évolution de l'actif net » a été proposée par Amy Di Nino, secondée par Kylie Klym.

Discussion Question— do adjustments need to be made to reflect the changing financial situation of the conference due to COVID-19?

Answer – a change is not required because this financial statement reflects the accounts as of December 31, 2019

Question de discussion — est-ce que des rectifications doivent être effectuées afin de refléter le changement de la situation financière à cause de la COVID-19?

Réponse — un changement n'est pas exigé parce que ce rapport financier reflète les comptes jusqu'au 31 décembre 2019.

Majority in favour. Motion carried.

Majorité en faveur. Motion adoptée.

**9. Approval of CAMT Financial Reviewer
Adoption du commissaire aux comptes de l'ACM**

Motion to approve Hogg, Shain and Sheck as our financial reviewer for 2020 moved by Guylaine Vaillancourt and seconded by Amy Clements-Cortes.

La motion d'approuver Hogg, Shain and Sheck comme examinateurs financiers est proposée par Guylaine Vaillancourt, secondée par Amy Clements-Cortes.

Majority in favour. Motion carried.

Majorité en faveur. Motion adoptée.

10. New Business Nouvelles affaires

a. Board Portfolio Updates

Each board member, as well as the Manager of Operations, provided an update on current happenings in their role and from the CAMT office. [Click here](#) to review these updates. Further information can be found in the Annual Report.

Chaque membre du conseil ainsi que la gestionnaire des opérations ont fourni une mise à jour sur les événements du moment dans leur rôle et du bureau de l'ACM. Cliquez [ici](#) pour examiner cette mise à jour. De l'information supplémentaire peut être trouvée dans le rapport annuel.

b. New MTAs Nouveaux MTA

Sarah Pearson read the names of everyone who had obtained MTA Certification since the 2019 AGM.

Sarah Pearson a lu le nom de toutes les personnes qui ont obtenu leur certification MTA depuis l'AGA 2019.

c. MTAs celebrating milestones Célébration des moments marquants des MTA

Sarah Pearson read the names of everyone who was celebrating a 5-year milestone and attending the AGM including individuals who obtained MTA Certification in 2015, 2010, 2005, 2000, 1995, 1990, 1985 & 1980. [Click here](#) for the full list of individuals celebrating milestones this year.

Sarah Pearson a lu le nom de toutes les personnes qui ont célébré un moment marquant de 5 ans et qui participent à l'AGA. Elle a aussi lu les noms des personnes qui ont obtenu leur certification MTA en 2015, 2010, 2005, 2000, 1995, 1990, 1985 et 1980. Cliquez [ici](#) pour la liste complète des personnes célébrant un moment marquant cette année.

In memoriam – a moment of silence was observed to honour the passing of CAMT member Pamela Holm.

In memoriam — un moment de silence a été observé en mémoire à Pamela Holm, membre de l'ACM.

d. Strategic Plan 2020 – 2022 Plan stratégique 2020 – 2022

Kiki Chang shared the summary of CAMT's new strategic plan, the process undertaken for its development, and CAMT's new mission, vision and values statements. She indicated that more details about the strategic plan would be shared with the membership in the coming weeks.

Kiki Chang a partagé le résumé du nouveau plan stratégique de l'ACM, le processus entrepris pour son développement, les énoncés de la nouvelle mission et vision ainsi que les nouvelles valeurs de l'ACM. Elle indique que davantage de détails sur le plan stratégique seront partagés avec les membres dans les semaines qui viennent.

**e. Awards
Les Prix**

Joel Klassen announced the 2020 recipients of CAMT awards.
Congratulations to the following individuals who received CAMT awards this year:

Miya Adout – Peer Recognition Award
Sheila Killoran – Peer Recognition Award
Fleur Hughes – CAMT Professional Advocacy Award
Jennifer Buchanan – Norma Sharpe Award

Joel Klassen a annoncé les gagnants des prix de l'ACM 2020.
Félicitations aux personnes suivantes qui, cette année, ont reçu un prix de l'ACM :

Miya Adout — Prix de reconnaissance par les pairs
Sheila Killoran — Prix de reconnaissance par les pairs
Fleur Hughes — Prix du partisan professionnelle de l'ACM
Jennifer Buchanan — Prix Norma Sharpe

Joel Klassen thanked the following volunteers for their service in the following roles:

Sarah Pearson – Certification Chair, May 25, 2019 – May 23, 2020
Tiana Malone – Continuing Education Chair, May 27, 2019 – May 23, 2020
Guylaine Vaillancourt – French Editor of CJMT, 2016 - 2019
Danna Da Costa – MTAdvocate Editor, October 2015 – January 2019

Joel Klassen a remercié les bénévoles suivantes pour leurs services dans les rôles suivants :

Sarah Pearson — responsable de la certification, 25 mai 2019 au 23 mai 2020
Tiana Malone — responsable de la formation continue, 27 mai 2019 au 23 mai 2020
Guylaine Vaillancourt — rédactrice vers le français de la RCM, 2016 à 2019
Danna Da Costa — éditrice de MTAmi, octobre 2015 à janvier 2019

Joel Klassen announced the following publications authored by CAMT members from January 2019 – May 2020:

Wellness Incorporated: The Health Entrepreneur's Handbook by Jennifer Buchanan
Jungian Music Psychotherapy: When Psyche Sings by Joel Kroeker
Music for Women (Survivors of Violence): A Feminist Music Therapy Interactive eBook by Sandi Curtis
Mandy's Mom, The Music Therapist by Hayley Francis Cann

Joel Klassen a annoncé les publications suivantes écrites par des membres de l'ACM, du mois de janvier 2019 à mai 2020 :

Wellness Incorporated: The Health Entrepreneur's Handbook
(Le bien-être incorporé : manuel de la santé de l'entrepreneur) par Jennifer Buchanan
Jungian Music Psychotherapy: When Psyche Sings
(Psychothérapie musicale jungienne : quand la psyché chante) par Joel Kroeker
Music for Women (Survivors of Violence): A Feminist Music Therapy Interactive eBook
(Musique pour les femmes survivantes d'agression : un livre en ligne de musicothérapie féministe interactive) par Sandi Curtis
Mandy's Mom, The Music Therapist
(La mère de Mandy, la musicothérapeute) de Hayley Francis Cann

**f. Conference 2021 and 2022
Congrès 2021 et 2022**

The 2021 Conference will be held in St. John, NB from May 20-22, 2021.
The 2022 Conference will be held in Niagara Falls, ON from May 26-28, 2022.

Le congrès 2021 aura lieu à Saint John, NB, du 20 au 22 mai 2021.
Le congrès 2022 aura lieu à Niagara Falls, ON, du 26 au 28 mai 2022.

g. Canadian Music Therapy Fund

Chrissy Pearson shared an update from CMTF including information about their upcoming Song Session for Frontline Workers fundraising event and the retirement of long time CMTF office administration Christine Lever, with Rea Tsigas taking over the role.

Chrissy Pearson a partagé une mise à jour de la FCM, dont de l'information sur leur événement-bénéfice Séance de chansons pour la première ligne. Elle a aussi annoncé la retraite de Christine Lever, qui a longtemps travaillé au bureau administratif; elle sera remplacée par Rea Tsigas.

11. Board Elections Élections du conseil d'administration

Kiki Chang reviewed the change to article 9.1 of the CAMT bylaws which was approved in April of 2020 and explained how it affected the election process.

Kiki stated that Shirley Khalil had been nominated for the position of Secretary/Treasurer and that there were currently no nominations for the position of Certification Chair or Continuing Education Chair. Nominations were invited from the floor with the understanding that any nominations coming from the floor would then connect with the nominating committee rather than be voted in at the meeting. No nominations occurred.

Kiki Chang a examiné le changement à l'article 9.1 des règlements de l'ACM qui a été approuvé en avril 2020 et elle a expliqué la façon dont ce changement a affecté le processus d'élection. Kiki a affirmé que Shirley Khalil a été proposée comme candidate pour le poste de secrétaire/trésorière et qu'il n'y avait actuellement aucune candidature pour le poste de responsable de la certification ou responsable de la formation continue. L'assemblée a été invitée à désigner des candidats en comprenant que toute candidature de l'assemblée sera envoyée au comité de candidature; aucun vote sur les candidats ne sera pris lors de la réunion. Aucun candidat n'a été désigné.

The appointment of Shirley Khalil to the position of Secretary/Treasurer for a term of two years was moved by Guylaine Vaillancourt and seconded by Lucinda Johnston. Majority in favour. Motion carried.

La nomination de Shirley Khalil au poste de secrétaire/trésorière pour une durée de deux ans a été proposée par Guylaine Vaillancourt, secondée par Lucinda Johnston. Majorité en faveur. Motion adoptée.

12. Adjournment Fin de la reunion

Adjournment of the meeting was moved by Sue Baines.
Meeting adjourned at 1:45pm EDT.

La fin de la réunion a été proposée par Sue Baines.
Fin de la réunion : 13 h 45 (HAE).